



立五中だより

教育目標 自ら進んで勉強する人になろう

令和7年9月発行

立川市立立川第五中学校

www.tachikawa-edu.jp/jh05/

あたたかい思いやりのある人になろう

よいことは進んで実行する人になろう

心身ともに健康な人になろう

成長する2学期を迎えて

校長 渋谷 里美

年々気温上昇が叫ばれる中、今年の夏の暑さは想像を上回るものでした。その中でも生徒達は部活や外部での活動を始め、地域行事にも意欲的に参加していました。右の写真は地域での夏祭りに、かき氷のブースボランティアとして、活動したときのものです。地域の方がたくさん来場し、かき氷屋さんの前は長蛇の列で大忙しでした。大盛況のうちに完売し一息入れている様子です。

活動することで日頃支えられていることに気付き、中学生として自分たちができるることを通して、地域貢献する良い機会となりました。



左の写真は、市役所で行われていた歯と口の健康週間ポスター展での展示作品です。

右の写真は大山祭での吹奏楽部の演奏の様子で、来場者も楽しんで聞いていました。



左の写真は9月早々に、先生向け授業内での効果的なデジタル活用研修の様子です。講師の先生の指導に楽しんだり必死に付いていったりと意欲的に学んでいます。右の写真は9月12日(金)の生徒会役員選挙の配信の様子です。放送室から立会い演説会の映像を流し各教室で視聴しています。



今年は4年ぶりの皆既月食でした。夜中の時間帯でしたが、月食に入る前の満月がきれいに見えました。日々目まぐるしいですが、気温や吹く風で季節を感じたり、登下校での木々の変化を感じたり、周囲に目を向け気付くことは、感性を豊かにすることにつながります。少し立ち止まって違いを見つける、そんなゆとりをもって欲しいと願っています。



1学期に1年生が実施した砂川楽の作品を、9月27日(土)、28日(日)の2日間にわたり、上砂会館まつりの中で展示されていました。左の写真は絵手紙サイズの切り絵で、真ん中の写真の上側4~5段は水彩画、下側手すり上にあるのは色紙サイズの切り絵、右の写真は書写です。作品数も多く力作揃いで見応えがありました。



10月14日(火)から3年生が修学旅行に行くため、10月21日(火)にたましんリスルホールで実施される合唱コンクールの歌練習を、3年生については一足早い今週29日(月)から開始しました。始まったばかりではありますが、校長室にいると男性パートの歌声がよく聞こえます。秋の風物詩となる歌声が響き渡る校舎ですが、今年は低音の迫を感じ今から楽しみです。

当日の来場は学年入れ替え制となります。是非会場においていただき生徒達の歌声を聞き、共感してください。

五中の活躍

- 男子バスケットボール部 第79回立川市民体育大会 第1位
- 女子バスケットボール部 第79回立川市民体育大会 第2位
- 吹奏楽部 第65回東京都吹奏楽コンクール中学生の部 銀賞
- 水泳
第49回関東中学校水泳競技大会 女子200m平泳ぎ第2位
第73回東京都中学校学年別水泳競技大会 2年女子100m平泳ぎ3位